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Presentación.

Este libro de inglés está orientado específi camente para superar la prueba de idioma 
del acceso a la Escala de Cabos y Guardias de la Guardia Civil. Aunque esto parece 
algo obvio, es importante reseñarlo, ya que no encontrarás fórmulas gramaticales 
complejas o de un nivel superior al que se requiere en esta prueba de la oposición.

Lo que sí encontrarás son las construcciones y estructuras gramaticales que han sido 
preguntadas en las pruebas de los últimos años, así como multitud de ejemplos que 
servirán para entender, de una manera clara y sencilla, cómo funcionan cada una de 
ellas.

Un complemento ideal para tu formación es realizar todos los test disponibles 
en la plataforma www.divisayhonor.es, donde podrás encontrar, además de test 
y documentos de apoyo del resto de pruebas, cientos de preguntas de inglés 
planteadas igual que en la prueba ofi cial.
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Los "personal pronouns" hacen las veces de sujeto, y este es la persona, 
animal o cosa que realiza la acción que defi ne el verbo. 

El sujeto no puede faltar para dar sentido a una oración (en español podemos 
prescindir de sujeto). Puede ser un sustantivo, una persona, un lugar, una 
cosa o incluso una idea o un "personal pronoun".

Veamos unos ejemplos:

• I have got a new computer. It is very powerful.
• Tengo un ordenador nuevo. Es muy potente.

• Laura is eating in the kitchen. She is starving.
• Laura está comiendo en la cocina. Está hambrienta.

• He is eating in the kitchen.
• Él está comiendo en la cocina.

• My friends are Spanish, they are from Madrid.
• Mis amigos son españoles, ellos son de Madrid.

PPrroonnoouunn NNoouunn

SShhee LLaauurraa

PPrroonnoommbbrree ppeerrssoonnaall TTrraadduucccciióónn EEjjeemmpplloo TTrraadduucccciióónn

SSiinngguullaarr

II Yo II aamm ttaallll. Yo soy alto.

YYoouu Tú / Usted YYoouu llooookk ttiirreedd. Tú pareces cansado.
HHee Él HHee iiss tthhiinn. Él es delgado.
SShhee Ella SShhee iiss ssmmaarrtt. Ella es inteligente.
IItt Ello TTooddaayy iitt iiss vveerryy hhoott. Hoy hace mucho calor.

PPlluurraall

WWee Nosotros / Nosotras WWee aarree aannggrryy. Nosotros estamos enfadados.

YYoouu Ustedes / Vosotros 
Vosotras YYoouu aarree hhaappppyy. Vosotros estáis alegres.

TThheeyy Ellos / Ellas TThheeyy aarree ssiinnggiinngg. Ellos están cantando.

Pronombres personales, adjetivos posesivos 
y pronombres posesivos.1

¿Qúe es un pronombre personal?

Estructura de los pronombres personales.

TEMA 1
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Clasifi cación de los pronombres personales.

Podemos dividir los pronombres personales en 1ª, 2ª y 3ª persona:

1ª Persona:
✔ Se usa cuando te refi eres a ti mismo (I) o a nosotros (we).

2ª Persona:
✔ Se usa cuando te refi eres a la persona o personas con quienes estás 

hablando (you), traduciéndose como tú, usted, ustedes o vosotros.

3ª Persona:
✔ Se usa cuando te refi eres a la persona o cosa de quien estás hablando, 

él (he), ella (she), ello o eso (it) y ellos o ellas (they).

También mediante el pronombre, además de la persona del sujeto, 
conocemos el número (singular o plural) y el género (masculino o femenino).

Recordamos: los verbos en presente simple conjugados con pronombres 
en tercera persona del singular (he / she / it) contienen una "s" al fi nal:

• He sings with me.
• Él canta conmigo.

• You sing with me.
• Tú cantas conmigo.

El pronombre personal "I" (yo), siempre se escribe en mayúscula.

Solo se hace distinción de género en los pronombres personales "he" (él) y 
"she" (ella).

El pronombre personal "you" se usa indistintamente para singular y 
plural, por lo que será el contexto el que determine si se refi ere a "tú"o 
"vosotros". 

It es un pronombre personal que se utiliza para referirnos a sujetos que 
no son personas, como por ejemplo, objetos inanimados o animales. 

Debemos tener en cuenta que no tiene plural:

• It is my dog.
• Es mi perro.

• It's a big house.
• Es una casa grande.

.

Apreciaciones de los pronombres personales.

TEMA 1
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AAddjjeettiivvoo ppoosseessiivvoo TTrraadduucccciióónn EEjjeemmpplloo TTrraadduucccciióónn

SSiinngguullaarr

MMyy MMii / MMiiss TThhiiss iiss mmyy ccaarr. Este es mi coche.

YYoouurr TTuu / TTuuss TThhiiss iiss yyoouurr hhoouussee. Esta es tu casa.

HHiiss SSuu / SSuuss (de él) IIss tthhaatt hhiiss ssiisstteerr? ¿Esa es su hermana?

HHeerr SSuu / SSuuss (de ella) IIss tthhaatt hheerr ffaatthheerr? ¿Ese es su padre?

IIttss SSuu / SSuuss (de ello) TThhiiss iiss iittss ttooyy. Este es su juguete.

PPlluurraall

OOuurr NNuueessttrroo / NNuueessttrraa -
NNuueessttrrooss / NNuueessttrraass TThhiiss iiss oouurr ffoooodd. Esta es nuestra comida.

YYoouurr VVuueessttrroo / VVuueessttrraa -
VVuueessttrrooss / VVuueessttrraass

TThheessee aarree yyoouurr
ssuuiittccaasseess.

Estas son vuestras 
maletas.

TThheeiirr SSuu / SSuuss (de ellos, ellas) TThheessee aarree tthheeiirr bbiikkeess. Estas son sus bicicletas.

Se usa para indicar relaciones de parentesco:

Se sitúan delante del sustantivo que indica la cosa poseída, sin importar 
el género ni la cantidad que tenga dicha cosa:

Los "possessive adjectives" indican la pertenencia de algo (objeto, perso-
na, lugar…) y son invariables, esto es, no dependen de lo que se posee, sino 
del poseedor.

• My house is near here.
• Mi casa está cerca de aquí.

• His friends are intelligent. 
• Sus amigas son inteligentes.

• These are your cousins. 
• Estos son tus primos.

• Their names are Juan and Pedro. 
• Sus nombres son Juan y Pedro.

• My car is small.
• Mi coche es pequeño.

• Their house is big.
• Su casa es grande.

• Her eyes are black.
• Sus ojos son negros.

• His pen is red.
• Su bolígrafo es rojo.

• She is my aunt.
• Ella es mi tía.

• Is he your grandfather?
• ¿Él es tu abuelo?

 names are Juan and Pedro

Estructura de los adjetivos posesivos.

Apreciaciones de los adjetivos posesivos.

¿Qúe es un adjetivo posesivo?

TEMA 1
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PPrroonnoommbbrree 
ppoosseessiivvoo TTrraadduucccciióónn EEjjeemmpplloo TTrraadduucccciióónn

SSiinngguullaarr

MMiinnee MMííoo / MMííaa - MMííooss / MMííaass TThhiiss ccaarr iiss mmiinnee. Este coche es mío.

YYoouurrss TTuuyyoo / TTuuyyaa -- TTuuyyooss / TTuuyyaass TThhee rreedd sswweeaatteerr iiss yyoouurrss. El jersey rojo es tuyo.

HHiiss SSuuyyoo/aa -- SSuuyyooss/aass (de él) TThhiiss ffoollddeerr iiss hhiiss. Esta carpeta es suya.

HHeerrss SSuuyyoo/aa -- SSuuyyooss/aass (de ella) TThhee ggrreeeenn ccaarr iiss hheerrss.. El coche verde es 
suyo.

IIttss SSuuyyoo/aa -- SSuuyyooss/aass (de ello) TThhiiss ttooyy iiss iittss. Este juguete es suyo.

PPlluurraall

OOuurrss NNuueessttrroo / NNuueessttrraa -
NNuueessttrrooss / NNuueessttrraass

TThheeiirr ccaarr iiss oolldd. OOuurrss iiss
nneeww..

Su coche es viejo. El 
nuestro es nuevo.

YYoouurrss VVuueessttrroo / VVuueessttrraa - VVuueessttrrooss 
/ VVuueessttrraass TThheessee bbiikkeess aarree yyoouurrss.. Estas bicicletas son 

tuyas.

TThheeiirrss SSuuyyoo / SSuuyyaa - SSuuyyooss / SSuuyyaass TThheessee ssuuiittccaasseess
aarree tthheeiirrss.

Estas maletas son de 
ellos.

En la tercera persona del singular hay tres formas, dependiendo del 
poseedor:

✔ Si es de género masculino: his.
✔ Si es de género femenino: her.
✔ Si es de animal o cosa (no tiene mucho uso): its.

Los "possessive pronouns" indican la posesión de algo y son invariables, 
esto es, no depende de lo que se posee, sino del poseedor. Sustituyen al 
sustantivo, que indica la cosa poseída, y concuerdan con el poseedor.

• This book is mine.
• Este libro es mío.

• I lost my book and she loaned 
me hers.

• Perdí mi libro y ella me prestó el 
suyo.

• This book is very nice. Is it his?
• Este libro es muy bonito. ¿Es de 

él?

• That is my book, not yours.
• Ese es mi libro, no tuyo.

Estructura de los pronombres posesivos.

Este libro es muy bonito. ¿Es de 

¿Qúe es un pronombre posesivo?

Apreciaciones de los pronombres posesivos.

Se caracterizan por contener una "s" al fi nal del pronombre, excepto el 
pronombre posesivo en primera persona del singular "mine".

TEMA 1
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PPRROONNOOMMBBRREE PPEERRSSOONNAALL

II (Yo)

PPRROONNOOMMBBRREESS PPOOSSEESSIIVVOOSSAADDJJEETTIIVVOOSS PPOOSSEESSIIVVOOSS

YYoouu (Tú)

HHee (Él)

SShhee (Ella)

IItt (Ello)

We (Nosotros/as)

YYoouu (Vosotros/as)

TThheeyy (Ellos/as)

MMyy (Mi, mis)

YYoouurr (tu, tus)

HHiiss (Su, sus, de él)

HHeerr (Su, sus, de ella)

IIttss (su, sus, de ello)

OOuurr (Nuestro/a, nuestros/as)

YYoouurr (Vuestro/a, vuestros/as)

TThheeiirr (Su, sus)

Mine (Mío/a, míos/as mías)

Yours (Tuyo/a, tuyos/as)

His (Suyo/a, suyos/as)

HHeerrss (Suyo/a, suyos/as) 

IIts (Suyo/a, suyos/as)

Ours (Nuestro/a, nuestros/as)

Yours (Vuestro/a, vuestros/as)

TThheeiirrss (Suyo/a, suyos/as)

Por regla general, los situamos al fi nal de la oración, ya que no preceden 
a un nombre:

• This is my shirt and that one is yours.
• Esta es mi camisa y esa otra es la tuya.  

Cuando traducimos un pronombre posesivo podemos acompañarlo con 
el artículo determinado:

• The biggest house is yours. 
• La casa más grande es (la) tuya.

• These books are not mine.
• Estos libros no son (los) míos.

Los pronombres posesivos no se sitúan delante de un nombre:

• I have a pet, this cat is mine.
• Tengo una mascota, este gato es mío.

• I have a pet, this is my cat.
• Tengo una mascota, este es mi gato.

Delante de los pronombres posesivos no se utiliza artículo:

• This is not my spoon, the mine is wooden.
• Esta no es mi cuchara, la mía es de madera.

possessive adjective!

Síntesis P. personales, A. posesivos y P. posesivos.

Tengo una mascota, este gato es mío.

my cat.

W

TEMA 1
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Genitivo sajón.

El “genitivo sajón" es la estructura gramatical que utilizamos para expresar 
relación de posesión. 

Existen otras formas de mostrar posesión en inglés, como pueden ser los 
posesivos y la preposición of. 

Para formar el genitivo sajón añadimos apóstrofo + s;  en ciertos casos 
podemos invertir el orden s´.

Veamos algunos ejemplos:

• My father's phone is on the table.
• El teléfono de mi padre está encima de la mesa. 

• Tom’s bed is far from the window.  
• La cama de Tom está lejos de la ventana.

Usos del genitivo sajón.

Para hacer alusión a seres vivos ya sean personas o animales.

• My sister's studies are being very interesting.
• Los estudios de mi hermana están siendo muy interesantes.

Para hablar de expresiones de tiempo:

• A hard day's morning is always diffi cult.
• La mañana de un día duro siempre es difícil. 

Para hablar de relaciones de parentesco: 

• Chloe's stepbrother is very optimistic.
• El hermanastro de Chloe es muy optimista.

En lo que respecta a sustantivos animados, cuando la relación entre ambos
sustantivos es de posesión, usamos siempre el genitivo sajón. 

• My aunt’s car.
• El coche de mi tía.

TEMA 1
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Formación y reglas del genitivo sajón.

Para formar el genitivo sajón añadimos apóstrofo + s o, en ciertos casos, 
podemos invertir el orden s + apóstrofo. La fórmula más sencilla para formar 
este tipo de estructura es la siguiente: 

[SUSTANTIVO QUE POSEE] + [´ ] + [S] + [SUSTANTIVO POSEÍDO] 

En síntesis, el apóstrofo puede ir tanto antes como después; a continuación 
veremos una serie de reglas: 

Cuando nos encontramos ante un sustantivo poseedor singular lo 
correcto es emplear el apóstrofo y agregar una s. 

• Kate´s job is boring.
• El trabajo de Kate es aburrido.

Cuando nos encontramos ante un sustantivo poseedor plural que no 
termina en S lo correcto es emplear el apóstrofo y agregar una s.

• People's decisions sometimes don't make sense.
• Las decisiones de la gente a veces no tienen sentido. 

Cuando nos encontramos ante un sustantivo poseedor plural que 
termina en S lo correcto es emplear el apóstrofo después de la s. 

• Teachers´ training in this school is excellent.
• La formación del profesorado en esta escuela es excelente.

Cuando cada uno posee una cosa distinta aunque concierne a la misma 
categoría, todos utilizan el genitivo sajón.

• Spain´s and Germany´s public high-school systems are very inclusive.
• Los sistemas públicos de educación secundaria de España y Alemania 

son muy inclusivos. 

Cuando todos los poseedores disponen de la misma cosa, solo el último
lleva genitivo sajón. 

• Santi and Nerea’s child is very well behaved.
• El hijo de Santi y Nerea se porta muy bien.

✔ Cuando hablamos de una tienda o de la vivienda de alguien, el sustantivo
poseído puede prescindirse ya que se sobreentiende: Tomorrow there 
is a party at John´s.

TEMA 1
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Pronombres refl exivos.2

¿Qúe es un pronombre refl exivo?

Los "refl exive pronouns" son pronombres utilizados en situaciones en las 
que quien protagoniza la acción es el mismo que quien la recibe, esto es, el 
sujeto y el objeto de la oración son el mismo:

• He cut himself.
• Él se cortó a si mismo.

Estructura de los pronombres refl exivos.

Los "refl exive pronouns" se utilizan:

Con la mayoría de verbos transitivos, algunos de los más comunes son: cut 
(cortar), blame (culpar), enjoy  (disfrutar), hurt (herir), prepare (preparar),
teach (enseñar), etc…

• We really enjoyed ourselves while on holiday.
• Realmente disfrutamos durante nuestras vacaciones.

Cuando queremos enfatizar el sujeto, en estos casos empleamos el

• They fi xed the car themselves.
• Ellos mismos arreglaron el Coche.

Usos de los pronombres refl exivos.

TEMA 2

TTrraadduucccciióónnEEjjeemmppllooTTrraadduucccciióónnPPrroonnoommbbrree RReefflleexxiivvoo

Yo me culpé por ese error. II bbllaammee mmyysseellff ffoorr tthhaatt
mmiissttaakkee.Yo mismo/aMMyysseellff

SSiinngguullaarr

Tú te lastimarás si no eres 
cuidadoso.

YYoouu wwiillll hhuurrtt yyoouurrsseellff iiff yyoouu 
aarree nnoott ccaarreeffuull.Tú mismo/aYYoouurrsseellff

Él preparo todo por él 
mismo.

HHee pprreeppaarreedd eevveerryytthhiinngg bbyy 
hhiimmsseellff.

Él mismoHHiimmsseellff

Ella se hizo un regalo. SShhee mmaaddee hheerrsseellff aa ggiifftt.Ella mismaHHeerrsseellff

El perro se hizo un agujero 
para guardar cosas. 

TThhee ddoogg mmaaddee aa hhoollee ffoorr 
iittsseellff ttoo ssttoorree tthhiinnggss.

A sí mismoIIttsseellff

Realmente disfrutamos 
durante nuestras vacaciones. 

WWee rreeaallllyy eennjjooyyeedd oouurrsseellvveess
wwhhiillee oonn hhoolliiddaayy.

Nosotros/as 
mismos/as

OOuurrsseellvveess

PPlluurraall Vosotros os lastimaréis si no 
sois cuidadosos.

YYoouu wwiillll hhuurrtt yyoouurrsseellvveess iiff 
yyoouu aarree nnoott ccaarreeffuull.

Vosotros/as 
mismos/as

YYoouurrsseellvveess

Los soldados se dispararon 
por accidente. 

TThhee ssoollddiieerrss sshhoott tthheemmsseellvveess
bbyy aacccciiddeenntt.

Ellos/ellas 
mismos/as

TThheemmsseellvveess
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pronombre refl exivo al fi nal de la oración en lugar de después del verbo:

• What a great dinner! Did he prepare everything himself?
• ¡Qué gran cena! ¿Lo preparó todo él mismo?

Usamos "by" seguido del pronombre refl exivo para indiciar "solo":

• She learned to write all by herself.
• Aprendió a escribir sola.

Usamos los pronombres refl exivos con algunas expresiones:

• Behave yourself!
• ¡Compórtate bien!

• Help yourself.
• Sírvete.

Apreciaciones de los pronombres refl exivos.

No utilizamos pronombres refl exivos para acciones que la gente suele 
hacer a sí misma:

• They have to shave every other day.
• Ellos tienen que afeitarse cada dos días.

They have to shave themselves every other day.

Tampoco utilizamos pronombres refl exivos para describir acciones en las 
que no nos referimos al receptor de la misma sino a una parte de él:

• She broke her arm.
• Se rompió el brazo.

She broke her arm herself.

Síntesis pronombres refl exivos.

✔ Terminación -self para aquellos pronombres refl exivos en singular. 
✔ Terminación -selves para aquellos pronombres refl exivos en plural.

PPRROONNOOMMBBRREESS RREEFFLLEEXXIIVVOOSS

Myself

Yourself

HHiimmsseellff

HHeerrsseellff

IIttsseellff

Ourselves

Yourselves

TThheemmsseellvveess

TEMA 2
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Este libro de inglés contiene las construcciones y estructuras gramaticales que han 
sido preguntadas en las pruebas de los últimos años, así como multitud de ejemplos
que servirán para entender, de una manera clara y sencilla, cómo funcionan cada una 
de ellas.

Prueba, compara y decide.

Contenido elaborado por especialistas, totalmente adaptado al examen.

Multitud de ejemplos para entender las estructuras.

Palabras resaltadas en negrita y a color. No tienes que perder el tiempo en 
extraer lo importante de cada página, ya te damos el trabajo hecho.

Estructura didáctica.

Esquemas de las partes más importantes.

Incluye todo el contenido necesario para alcanzar el APTO.

Consigue este libro de DYH en: 

https://divisayhonor.es/libros


